

est surmonté d'un gigantesque crucifix qui est vu à plusieurs milles de distance tout autour.

Mais le couvent et la chapelle s'écroulant de vétusté, on a dû bâtir de nouveau. On a taillé dans le rocher les pierres nécessaires aux nouvelles constructions. Le couvent est terminé depuis cinq ans : c'est une construction très simple capable de recevoir une quinzaine de Religieux. Le paysage et les environs étant absolument comme au temps de St Antoine, on ne peut souhaiter une résidence plus solitaire ni plus charmante.

L'église vient d'être terminée ; elle a été dédiée le 1er août de cette année. Le sanctuaire est le même que celui de l'ancienne chapelle ; c'est une grotte artificielle creusée dans le rocher entre les grottes de St Antoine et de Notre-Dame de Bon Secours. Elle a de 30 à 40 pieds de large sur autant de profondeur. Les Religieux ont leur chœur au-dessus et ils ont vue sur l'autel par le moyen d'une grande ouverture pratiquée dans le rocher au centre du chœur.

En face de l'église, au milieu d'une grande place s'élève un beau monument en pierre de taille ; c'est comme un arc de triomphe à quatre façades ; au centre se trouve une statue monumentale du Saint.

Après la bénédiction et la première messe du 1er août, on a bénit une cloche pour l'église ; elle porte le nom de *Marie Joseph Antoine*.

Les pèlerinages ont repris leur vogue d'autrefois. Ce ne sont pas seulement les fidèles des environs et du diocèse qui accourent ; il en vient de toutes les parties de la France.

SEPTIÈME CENTENAIRE DE LA NAISSANCE DE ST ANTOINE. — Ainsi que la *Revue* l'a annoncé, le 15 août de cette année nous ramenait pour la septième fois le centenaire de la naissance du grand Thaumaturge franciscain. Diverses églises ont célébré ce centenaire plus ou moins solennellement.

Les Franciscains de Butler, N. J. ont voulu célébrer dignement cet anniversaire dans leur église dédiée à St Antoine. Sur leur invitation, Mgr Satolli, Délégué apostolique et tertiaire de St François, a gracieusement accepté de rehausser les fêtes de sa présence.

Arrivé le 15 au soir, le Prélat fut conduit en procession à l'église qui était éclairée de 700 lumières. Une courte cérémonie